



Maquette de la verrière commémorative de la guerre 1914-1918, réalisée en 1925 par Auguste Alleaume à partir d'un carton de Ludovic Alleaume, pour l'église de Merviller (54) : saint Michel terrassant le dragon. Chargé de la restauration des verrières de l'église, A. Alleaume exécute en outre une verrière représentant saint Pierre Fourier, en pied, et une autre montrant le Sacré-Coeur de Marie, en buste. L'ensemble a été détruit, sans doute lors de la guerre 1939-1945.

Référence du document reproduit :

- Musée du Vieux-Château, Laval. **[Maquette de la verrière commémorative de la guerre 1914-1918 réalisée pour l'église de Merviller (54) : saint Michel**

**terrassant le dragon**] / dessinée par Alleaume. S.d. [1925]. 1 dess. : encre noire, mine de plomb et aquarelle sur papier.

IVR52\_20135301247NUCA

Auteur de l'illustration : Yves (reproduction) Guillotin

Auteur du document reproduit : Alleaume

Date de prise de vue : 2013

(c) Ville de Laval ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général  
communication libre, reproduction soumise à autorisation